



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión



SINTESIS INFORMATIVA

22 DE MARZO DE 2022

Resumen de columnas
Estatales

Coordinación de Comunicación Social

22 DE MARZO DE 2022

AHUIZOTE

LA COLUMNA

JOSÉ CRUZ DELGADO

VA EL PRI POR LA UNIDAD CON MEMO VALENCIA

PIDE PONCHO MARTÍNEZ MAYOR APOYO DE LA FEDERACIÓN.

*GOBIERNO FEDERAL ENLODA EL NOMBRE DEL ALCALDE ASESINADO DE AGUILILLA.

n entregas anteriores comenté que iba a ver una planilla de unidad para evitar la división entre la militancia priísta pues había más de 30 aspirantes que buscaban la presidencia del CDE del Partido Revolucionario Institucional pero que solo dos iban a ser los ganones...

...En fin, ojala y Memo Valencia haga buen trabajo, y vaya que el reto que tiene es grande pues será el responsable de sacar adelante el proceso electoral del 2024. Ojala forme un buen equipo de trabajo y, sobre todo, que no haga un lado a la militancia...

...AHORA RESULTA.....Un reporte de autoridades federales en manos de la prensa, indica que el alcalde de Aguililla, César Arturo Valencia Caballero, fue asesinado por no poder impedir el ingreso del Ejército a ese municipio en manos del Cártel Jalisco Nueva Generación, en un operativo para recuperar el control territorial de las manos del crimen organizado

De acuerdo con la prensa nacional, el lunes 7 de febrero, un día antes del operativo del Ejército en el que más de un millar de soldados ingresó en Aguililla, el alcalde César Arturo Valencia intentó convencer a los mandos castrenses de no llevar a cabo la intervención...

...PIDE PONCHO MARTÍNEZ MAYOR APOYO DE LA FEDERACIÓN....En el arranque del «Plan de apoyo a Michoacán», el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, pidió a la Federación mayor respaldo para que los municipios puedan enfrentar los problemas de inseguridad de los que son víctimas, no solo las autoridades locales, sino empresarios, mujeres y periodistas...

<http://www.ahuizote.com/2022/03/25/va-el-pri-por-la-unidad-con-memo-valencia-la-columna/>

AHUIZOTE

COORDENADAS POLÍTICAS

FERNANDO PÉREZ CHÁVEZ

MEMO VALENCIA LÍDER DEL PRI.

¡LA CONVOCATORIA UNA FARSA!

SERÁ OTRA IMPOSICIÓN DE ALITO.

Una Farsa la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal del PRI y el método de consulta directa a la base, porque Guillermo Valencia y Xochilt Gabriela Ruiz, serán impuestos como presidente y secretaria del tricolor en Michoacán.

Ante esta situación el ex presidente municipal de Morelia y ex diputado local, Wilfrido Lázaro Medina ya anunció que no se registrará para buscar la dirigencia del partido, luego de que aseguró que no permitiría otra imposición, pero ya fue alineado y guardara silencio...

<http://www.ahuizote.com/2022/03/25/memo-valencia-lider-del-pri-columna-coordenadas-politicas/>

RESPUESTA

JAIME LOPEZ MARTINEZ

EL AEROPUERTO DE TLAYUDAS Y GARNACHAS

A ver, ubiquemos la inauguración del aeropuerto Felipe Ángeles en su justa dimensión, despojados de prejuicios pro y anti-amlo.

¿Sirve o no sirve tener un nuevo aeropuerto en el Valle de México? Desde luego que sí, todo suma, máxime que el Benito Juárez ha llegado a su punto de saturación. Las principales ciudades del mundo cuentan con al menos un par de aeropuertos, regularmente uno para vuelos internacionales y otro para los domésticos...

... El gasto ya está hecho, como sea, ahora hay que sacarle rentabilidad.

Pero lo que debiera pasar –en el mundo de la idoneidad- es que se retome el proyecto de un verdadero nuevo aeropuerto, ese sí de clase mundial, a la altura de los mejores y más modernos del mundo, que no debe erigirse con cargo al erario sino con recursos privados, para lo cual sobrarían las opciones. Dada la ceguera en esa temática del presidente López Obrador, pero también de la mayor parte de sus fieles acólitos, el único escenario viable para ello es a partir de un cambio de régimen en 2024...

<https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/33-jaime-lopez-martinez/126936-el-aeropuerto-de-tlayudas-y-garnachas.html>

RESPUESTA

ESFERA PÚBLICA

CRISTIAN GUTIERREZ

¿A QUÉ JUEGA LÓPEZ OBRADOR?

El Presidente de México apuesta y juega a ganar la mente de las personas. En realidad, con la comunicación política, es lo que se debe hacer.

La política por tierra, gana adeptos y votos en el territorio; pero la comunicación política, debe ganar un territorio imaginario: la mente de las personas. Si se comprende esto, se entenderá a qué le apuesta López Obrador y a qué deberían apostarle los opositores.

Ese es el juego del Presidente, por ello su urgencia de inaugurar el Aeropuerto Felipe Ángeles. ¿Lo puede ver usted?...

... La apuesta de López Obrador es, llevar a mucha gente a las urnas el 10 de abril, por ello necesita generar lo que en *neuromarketing* se conoce como estímulos, para sus seguidores y para aquellos que aún son susceptibles de ser convencidos.

Mostrar el aeropuerto Felipe Ángeles, desde la perspectiva y con la narrativa del Presidente, es fundamental porque representa el estímulo necesario para el cerebro de sus seguidores; los emocionará, hará que liberen serotonina y eso los seguirá convenciendo de que él es la esperanza. En realidad, López Obrador, desde una perspectiva de neurocomunicación, lo hace bien...

... En conclusión, mientras los opositores a López Obrador solo piensen que “madrear” al Presidente les dará ganancias, seguirán perdiendo el tiempo.

Imagínense ustedes, que la Pepsi solo tuviera como estrategia de neuromarketing chingarse a la Coca Cola.

Los opositores solo ven lo que quieren ver, en cambio Obrador, está vendiéndole al cerebro de sus seguidores.

<https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/36-christian-gutierrez/126902-a-que-juega-lopez-obrador.html>